



Bancada Digital de ParlAmericas celebró su tercer ciclo de diálogos interparlamentarios

30 de agosto de 2024 — La Bancada Digital de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas convocó a legisladoras, legisladores, funcionariado parlamentario y especialistas de las Américas y el Caribe con ocasión de su tercer ciclo de diálogos titulado “Estrategias legislativas para fortalecer la gobernanza de la identidad digital”.

El evento en línea incluyó el panel “Enfoques clave para salvaguardar la identidad digital” en el que participaron el profesor **Gustavo Giorgetti** de la Universidad de San Andrés de Argentina; y **Michele Marius**, directora de ICT Pulse. La sesión fue moderada por el senador **Kenneth Pugh** (Chile), copresidente de la Bancada Digital de ParlAmericas, y contó con comentarios de **Cecilia Danesi**, investigadora del Instituto de Estudios Europeos y Derechos Humanos y asesora especial de la Bancada Digital de ParlAmericas.

Además, legisladoras y legisladores de la región presentaron buenas prácticas legislativas y avances normativos en materia de gobernanza de la identidad digital que promuevan sistemas de identidad digital confiables para alcanzar espacios digitales seguros, transparentes e inclusivos. Estos intercambios culminaron con aportes del diputado **Rodrigo Goñi** (Uruguay) quien destacó algunas oportunidades y desafíos del mundo digital, así como la importancia de involucrar a los parlamentos y generar consensos en torno a la protección de los derechos humanos en el ámbito digital. Las palabras de clausura estuvieron a cargo del honorable **Leo Cato** (Granada), presidente de la Cámara de Representantes y vicepresidente por el Caribe de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en 

Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.